

カジノを撤回、コロナ対策を加速化 山中市長と共に、横浜・瀬谷区新時代へ!

上瀬谷基地も全面返還、跡地利用計画が具体化。花博の開催準備も進んでいます。

8つの不安解消へ 仕事・老後・病気・子育て教育・防犯・防災・環境・食の安全

私は高校時代に政治を志ざし、以来心を正しく持ち、「まじめに働く人達が報われる政治」をめざし活動してきました。瀬谷区民の代表であることに誇りと感謝を持ち、引き続き全力で奮闘します。

2大改革

① 行政の監視役としての議会の強化。

② 区役所を「区民に役立つ所」に権限を強化。

あなたの身近な議員として行動します!

① 議会報告を行います。

② すぐ行動を起します。

安全で快適な瀬谷区を!

横浜で一番遅れた区と言われた瀬谷区も、今や水洗化100%を達成。上瀬谷基地の全面返還も実現、跡地利用計画や花博の開催準備が進んでいます。保育所や介護施設、地区センターやスポーツ施設も充実、瀬谷駅周辺の整備も進み、区民文化センターも開館しました。

いよいよ「瀬谷の時代」が到来、横浜の西の玄関口にふさわしい街づくりを進めます!

〈推薦人〉

幼稚園協会瀬谷支部長 粕山 英人
連合神奈川会長 吉坂 義正
花上きよし後援会会長 大村 高

立憲民主党公認

はなうえ

花上きよし

横浜一商(現横浜商大高校)・専修大学卒/横浜市会副議長/
横浜市監査委員/横浜市社会福祉協議会副会長
現在 県教育親善少年野球連盟会長/市会武道議連会長/
市トリアスロン協会会長/瀬谷区サッカー協会顧問/
県宅建政治連盟顧問/横浜DeNAベイスターズ旗
少年野球大会会長/阿久和在住

略歴

